

El Alcázar

UNA FE
UNA PATRIA
UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Jueves 3 de Diciembre de 1936

Núm. 120

Nuestras tropas realizaron ayer una brillante operación sobre el flanco izquierdo de Húmera

Fracasa en diversos frentes el intento enemigo de descongestionar el frente de Madrid

En Santander los rojos dejaron sobre el campo más de 500 muertos

Durante la jornada de ayer fueron derribados nueve aviones rojos en Madrid, Guadix y Talavera

Informes del gobernador militar

La jornada de ayer en los diversos frentes

El gobernador militar de Toledo, coronel Fuentes, al recibir anoche a los periodistas, les facilitó algunos informes de la jornada de ayer en los diversos frentes.

Dijo que en el frente Norte el enemigo atacó fuertemente, siendo rechazado. Se le causaron bajas muy considerables, cogiéndosele 38 prisioneros y un carro blindado. Los prisioneros confirmaron que las bajas del enemigo fueron numerosísimas.

En Asturias hubo tranquilidad en el día de ayer; pero el enemigo sufrió un gran quebranto el día anterior. Sus bajas fueron extremadamente numerosas.

En Vitoria fué tranquila la jornada.

En el frente de Aragón, los rojos atacaron a los pueblos de Villanueva del Regollar y Torre de los Negros, siendo rechazado con bastantes bajas y sin ninguna pérdida por nuestra parte.

Por último, el gobernador militar confirmó que en la incursión aérea del enemigo al sector de Talavera los rojos perdieron cuatro aparatos, derribados por nuestros antiaéreos, y además dejaron en nuestro poder dos aviadores prisioneros.

En el frente de Madrid

Brillante operación sobre el flanco izquierdo de Húmera

(De nuestro enviado especial).—Ayer miércoles las fuerzas nacionales realizaron una operación sobre el flanco izquierdo de Húmera, con objeto de cortar la carretera de Coruña.

Nuestras tropas, auxiliadas por los tanques, atacaron vigorosamente, causando muchas bajas al enemigo.

La operación fué muy brillante, acusando una vez más la bravura y buena técnica de nuestras fuerzas, así como la magnífica pericia del mando.

Intenso bombardeo aéreo de Madrid.—Un «caza» nacional derriba tres aparatos enemigos

Ayer varias escuadrillas nacionales bombardearon fuertemente diversos objetivos militares de Madrid.

COMUNICADO OFICIAL

Nuestras tropas frustran el intento enemigo de descongestionar el frente de Madrid

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitó las siguientes noticias oficiales a las veintiuna horas del día de ayer:

«El enemigo, durante el día de hoy, persistió en la actividad iniciada hace días en el frente Norte, desde Guipúzcoa a Palencia, y en el frente de Aragón, en la quinta División, el enemigo intentó varios pequeños ataques, que fueron rechazados violentamente, contraatacándose en algunos sectores y cogiéndose algunos prisioneros y abundante material de guerra.

En el sector Norte de la séptima División (Alto del León), también mostró el enemigo alguna actividad, principalmente con su Artillería. En el de Palencia actuó con su Aviación, no registrándose en los dos frentes novedades de importancia. Las fuerzas de este Ejército mantuvieron a raya al enemigo en todos los frentes, frustrando su intento de descongestionar el frente de Madrid.

En el frente de Villarcayo ha actuado nuestra Aviación con grandes resultados.

En las restantes Divisiones no se registró ninguna novedad.

La situación se mantiene en su aspecto señalado en comunicados anteriores.»

INFORMES OFICIALES

Fracasan varios ataques enemigos en diversos sectores.—En Santander los rojos tienen más de 500 muertos.—Los rojos huyen desmoralizados

SALAMANCA, 1.—El «Boletín Informativo» del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias recibidas a las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Quinta División: El enemigo intentó llevar a cabo un ataque en la zona de Teruel, siendo rechazado y perseguido.

Sexta División: El enemigo atacó nuestras posiciones en el frente de Santander, causándole nuestras fuerzas gran número de bajas. Pasan de 500 los muertos de los rojos, según manifestaciones de treinta y ocho prisioneros apresados al enemigo. En el frente Norte de Alava también se contraatacó un intento del enemigo, que buyó completamente desmoralizado.

Mejora de posiciones en el frente de Madrid

Séptima división: En el sector Norte, fuego de Artillería y fusilería en el Alto del León. Sector Sur: En el frente de Madrid pequeñas escaramuzas en las posiciones últimamente ocupadas por las tropas nacionales, mejorándose.

En Guadix son incendiados dos aviones enemigos

Octava División: En el día de ayer el enemigo atacó nuestras posiciones últimamente ocupadas, en el sector de Asturias. Nuestras fuerzas contraatacaron fuertemente, produciendo gran número de bajas entre las filas rojas. En Guadix fueron incendiados un «Breguet» y un «Curtis» enemigos.

División de Soria: Sin novedad.

Tres aparatos rojos derribados en Madrid, y otros varios en el sector de Talavera

Actividades de la Aviación. En el aire la actividad ha sido muy grande. En el frente de Madrid un avión de caza nuestro derribó tres de los contrarios. También fueron derribados cuatro aparatos por nuestros elementos antiaéreos en el sector de Talavera.

Se han llevado a cabo bombardeos de gran importancia sobre objetivos militares en los frentes de Madrid, Santander y Vitoria.

Durante la jornada, uno de nuestros aviones de caza arremetió sucesivamente a tres aparatos enemigos, consiguiendo derribarlos.

La hazaña ha sido una de las más notables realizadas durante la guerra por nuestra gloriosa Aviación.

En el sector de Talavera

Cuatro aviones rojos derribados por nuestros antiaéreos.—Dos aviadores enemigos, prisioneros

Talavera de la Reina, 2.—Hoy la Aviación enemiga hizo una incursión en este sector, pretendiendo bombardear diversos puntos de nuestra línea.

Nuestros elementos antiaéreos frustraron la intenciona, atacando con gran pericia a los aparatos rojos y derribando cuatro de ellos.

Dos aviadores rojos fueron hechos prisioneros por nuestras fuerzas.

El resto de la escuadrilla enemiga huyó ante el desastre sufrido en su incursión.

Dos héroes del Requeté toledano

Don Francisco López Fando y don Gregorio Álvarez mueren gloriosamente en la Casa de Campo

En el reciente ataque del enemigo a nuestras posiciones de la Casa de Campo, cuando tanto brío rechazado por las fuerzas nacionales, murieron gloriosamente los Requetés del Tercio El Alcázar don Francisco López Fando y don Gregorio Álvarez, que se batieron con heroísmo, haciendo honor al Requeté toledano, ya cubierto de laureles en diversas operaciones del frente de Madrid.

El cadáver del señor López Fando fué trasladado en las primeras horas de la madrugada de hoy a Toledo para ser inhumado en el cementerio del Sagrario.

Expresamos nuestro más sentido pésame a las familias de estos héroes, especialmente al doctor López Fando, hermano de uno de estos Requetés que tan generosamente ha dado su vida por Dios y por la Patria, lo que sin duda aliviará el dolor de sus familiares, tan buenos cristianos y patriotas.